



Make Dreams Real 夢をかたちに

地区テーマ 楽しいロータリーで、仲間を増やそう

本クラブテーマ 実践と充実感

会長報告

樋渡 美智子

5月9日 GSE 派遣チーム帰国報告会

出席 富田喜美子団長、嶺岸禮三地区委員長、塚原初男ガバナー／ミニー、会長。

さて、2008～2009年度も残す所、1か月半になりました。各特定委員会の報告書、年次計画書の提出もすでに終わっていることと思いますが、本日の夜開催される50周年の反省会、もうそり汁家族例会、対外的には、ゾーイさんの合同送別会、ライラ、ローターアクト年次大会、現・次期会長幹事会などもあります。

また、年度の集約の時期としても、貴重な期間といえます。出席率アップで鶴岡クラブの意気込みを示したいものです。

第11回理事会報告

1 RAC 年次大会登録料について

式典・懇親会の登録料一人当たり10,000円を予算科目「新世代・インター／アクト・ローターアクト」から支出する。

2 村山RC50周年行事の参加旅費について

規定では、ガソリン代2,000円と高速代である。

3 地区役員の旅費について

4月1日より地区役員の旅費支給が廃止になった。今後は、地区役員についても鶴岡RCの旅費規程により支出する。

4 次年度役員について

会員の退会・入会により会長エレクト提示のとおり変更する。

幹事報告

越智 茂昭

○クラブ事務局担当者研修会のご案内

日 時：5月30日（土）16時30分～

出席報告

会員数	46名
出席	30名
出席率	71.43%
前々回確定出席率	100.0%

- R.I.会長 李 東 建 ■ 地区ガバナー 武田和夫
- 会長／樋渡美智子 ■ 副会長／佐藤孝子 ■ 幹事／越智茂昭
- 会報委員会／松井 亨・北川米三

事務局：鶴岡市馬場町11-63鶴岡産業会館3階 TEL(0235)28-3375 FAX(0235)28-3376 E-mail:tsuruoka08@rid2800.jp

国際ロータリー2800地区 鶴岡ロータリークラブ

第2453・2454回（本年度第40・41回）例会 2009.5.12/5.19

● 例会日／毎週火曜日（12:30～13:30）

● 例会場／東京第一ホテル鶴岡

鶴岡市錦町 2-10 Tel. 0235-24-7611

クラブホームページアドレス <http://www.tsuruokarc.org/>

場 所：瀧の湯

登録料：10,000円

○現・次期会長幹事会のご案内

日 時：6月2日（木）17時30分～

場 所：グランドエルサン

登録料：4,000円

GSE 台湾研修報告

GSE 派遣チームリーダー 富田 喜美子
去る3月16日に出発し、4月14日に全員無事にもどりました。
2800地区の皆さんのお支援はもとより3510地区の全ロータリアンの温かいおもてなしとサポートにより4週間、有意義な研修が出来たと思います。



R.I.D2800GSE チームの紹介

リーダー 富田喜美子（鶴岡R.C.）

メンバー 森木茂（高等学校教師、鶴岡RCサポート）

池田史裕（パソコンインストラクター、長井R.C.サポート）

庄司香織（介護福祉士 寒河江R.C.サポート）

渡邊景子（事務局、鶴岡西R.C.サポート）

R.I.D3510は70クラブ、2061名のロータリアンですが、ほとんどのクラブと交流がありました。皮切りは高雄市です。（7ブロック33RC）ここは巨大な貿易港を有し国際空港有り、道路も広く洗練された大都市でした。13日目に高雄県。（4ブロック17RC）この岡山市や美濃市は山形県の景色に似ていました。5泊後、電車移動1時間半で太平洋側の台東県に移りました。（1ブロック5RC）市内は山形市より少し大きく、郊外に温泉もあり原住民の部落も訪れました。

4泊のあと、再び電車移動で1時間弱、屏東県です。（3ブロック15RC）屏東市への途中、恒春町



で民宿に1泊です。ここでは台湾最南端の地に立ち感動でした。巴千湾、台湾海峡と太平洋が一望出来、風光明媚な海岸が続いていました。翌日屏東市への途中、東光町のランチ例会に出席しバナー交換です。因みに恒春町から屏東市へは車で1時間40分ほどの道程です。

ここで、この研修ではじめてのホームスティです。3泊ですが台湾の日常生活を垣間見ることが出来ました。

4月11日～12日は地区大会です。開催場所は高雄市の漢来大飯店の国際ホールです。初日はPM1:30オープンで、我々GSEチームも紹介されました。大会二日目、昼近くに私のスピーチです。手前みそですが、日本語を話すロータリアンに「ハートがこもっていいスピーチであった」と褒められて、気を良くしたのを覚えています。

4月13日、日程の最後の日も火力発電所での研修でした。

以上、ほとんどのスケジュールにはそのブロックのガバナー補佐、接待クラブの会長、幹事、GSE担当者、それに日本語の通訳が同行してくれましたので、人情の機微にも触れることができたように思います。ロータリアンであるが故に、見聞き出来たことはGSEプログラムの良さであると思います。

例えば、・大寺院の大師の卓話を拝聴 ・議会、県庁への表敬訪問（女議員、副知事もロータリアン）・大学、高校、その他の施設や高裁などの内部まで、詳細に研修、などその他ロータークラブの奉仕についても説明を受けたり案内してもらったりしました。ロータリアンは皆ニックネームを持ち、女性だけのクラブもありウーマンパワー全開といった様子です。彼らはユニホーム（スーツ、ネクタイ、帽子、ジャケット等）を着用しているのにもびっくりです。ほとんどのRCが日本のあるRCと姉妹関係を持っておりました。月2回の例会を持つクラブもあり（日立台湾チームリーダーのクラブも）毎日のように供される海鮮料理、台湾料理、日本料理や数々の甘い果物を十分堪能したこと、熱帯植物や蘭の美しさに心を奪われたこと、どこでも親切的、友好的であり、各クラブ間の連携もしっかりしており、綿密な計画がうかがえたこと、又日本が統治していた時からの様々な文化が連綿と続いていることに感慨を覚えたこと。日本語だけの例会をするRC（高雄寿山RC）や開会前10分間、日本語の練習をしているクラブ（高雄西区RC）もありました。

メンバー報告から一言まとめると

- 森木さん 日本より前を見据えた教育がなされている。日本は決して先進国ではない。
- 池田さん カラープリントの技術が進んでいる。
- 庄司さん 男性には男の介護士、女性に女の介護士、又パソコンを持っての診療にびっくり。
- 渡邊さん 独立型弁護士が多いのは日本と同じ。法廷の様子がリアルタイムで遠隔地に送られているのに関心。

このように彼らも外国の違う文化にふれ、研修を重ねることで技術、技能を磨き、将来良き指導者になってくれると信じています。

RIのテーマ“make dreams real”そのものです。リーダーにとってもこれらの経験はロータリー人生の宝物になります。

最後に、この素晴らしい交流が国際理解と平和に少しでも寄与できれば嬉しく思います。

委員会報告

SAA・出席委員会

●メークアップされた方

阿部純次 横渡美智子 青柳孝治 塚原初男
樺野隆博 富田喜美子 佐藤孝子 若生恒吉
富樺松夫 真島吉也

●スマイル

真島吉也君 庄司さん、どうもありがとうございました。富田さん、なかなか見れない台湾のスライドをありがとうございました。

横渡美智子君 庄司さんご苦労様でした。温和な表情と対応に感謝します。

佐藤孝子君 庄司さん又お会いしましょう。お世話になりました。

樺野隆博君 50周年記念式典にともない家族に暖かいお言葉と実行委員会より記念の品をいただきましたことに感謝して。

庄司 清君 大変お世話になり有難うございました。また何処かでお会いできたら幸いです。

嶺岸禮三君 富田さん大変ご苦労さまでした。

◆5月19日(孟宗汁)例会◆

SAA・出席委員会

●メークアップされた方

藤川享胤 塚原初男
樺野隆博 嶺岸禮三
本間喜美子

会員数	46名
出席	25名
出席率	59.52%
前々回確定出席率	85.37%